
審議会等の会議の概要の記録 

会 議 の 名 称 令和５年度 第１回甲州市地域福祉推進委員会 

開 催 日 時 令和５年６月２３日 午後２時００分から 

開 催 場 所 甲州市役所本庁舎 １階 市民ギャラリー 

議 題 
1 令和４年度重層的支援体制整備事業実績報告 

 2 その他 

出 席 委 員 

雨宮正明委員、菊島利一委員、橘田悦子委員、富岡秀子委員、 

中村文雄委員、原庚徳委員、日原聖子委員、平山文子委員 

（五十音順） 

会議の公開又は

非公開の区分 
公開 

会議を一部公開

又は非公開とし

た場合の理由 

 

傍 聴 人 の 数 ０ 人 

審 議 概 要 

 

別紙のとおり 

事務局に係る事項 
子育て・福祉推進課 ３名（志村課長、雨宮リーダー、青沼） 

福祉総合支援課 １名（河村リーダー） 

そ の 他 

 

 



令和５年度 第１回甲州市地域福祉推進委員会 審議概要（開催日：令和５年６月２３日） 

内容 

 

１．開会 

 

２．委員長、副委員長

の選任 

 

 

３．委員長、副委員長

のあいさつ 

 

４．議事 

（１）令和４年度重層

的支援体制整備事業実

績報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次第に基づき以下のとおり進められた。 

 

〇事務局（雨宮）開会 

 

〇事務局（雨宮） 甲州市附属機関の設置に関する条例について説明。 

委員の互選により、中村文雄委員が委員長、斎藤のりこ委員が副委員長

に就任。 

 

 

 

 

 

〇事務局（河村）「令和４年度重層的支援体制整備事業実績報告」資料

に基づいて説明。 

 

〇日原委員 

家庭相談員について。家庭相談員は市の会計年度任用職員で１年の任用

だが、４月以降空席だと聞いている。現在の相談員の採用はどのように

しているか。 

 

〇事務局（河村） 

継続的に募集はかけているが応募がない状況。子供家庭支援拠点のリー

ダーが家庭相談員の業務を兼務し、保健師、社会福祉士の 3人の体制で

対応している。 

体制の整備、職員配置は今後庁内で検討していく。 

 

〇富岡委員 

障害者を持つ家庭の会議に参加した際、家族が将来について大変悩まれ

ていた。そのような家族との話し合いの場をもっと作れないか。 

 

〇事務局（河村） 

個別相談は常時受け付けている。 

親御さんだけでなく、障害者や引きこもっている子供本人と接点を持つ

ことが重要。相談があれば専門職が状況を確認し、支援体制を整備がで

きる。周りにそういった方がいるようなら、個別に相談をしていただき

たい。 

 

〇橘田委員 

社会福祉士の資格を持っている人は市に何人いるか。足りているのか。 

 



 

 

 

 

（２）その他 

 

５．その他 

 

６．閉会 

〇事務局（河村 L） 

社会福祉士は現在５人。条例定数で言うと、専門職は不足している。専

門職をいかに採用するかは課題。 

 

 

 

 

 

〇事務局（雨宮）閉会の辞 

 


